

Nuestros primeros clientes

En nuestra búsqueda por atraer a los primeros clientes, realizamos un estudio sobre las necesidades de varios municipios en el departamento de Nariño. Fue así como llegamos a la población de Ancuya, un municipio del sur occidente de Nariño, donde nos contactamos con la familia Melo, compuesta por siete hermanos, todos agricultores de vocación y con una larga tradición campesina.

Cada uno de ellos posee terrenos dedicados al cultivo de caña de azúcar. Sin embargo, debido a la falta de información y asesoría sobre cómo optimizar las cosechas, en algunos años han experimentado pérdidas, mientras que en otros han logrado ganancias.

Con nuestro portafolio de servicios, les garantizamos que la calidad de su producción sus cosechas mejorarán, lo que a su vez generará un incremento en su rentabilidad y estabilidad económica.

Municipio Ancuya

Pequeño productor

Familia Melo

12 hectáreas

